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Der Begriff „vanilla“ ist schon interessant. Die einen benutzen ihn für etwas ganz spezifisches,
andere sagen, dass er nur ein weiteres Synonym für „unspezifisch“ sei. Letztere sind dabei in
der Mehrheit - außer sie meinen die Geschmacksrichtung. Aber vielleicht ist ja auch das
Adjektiv für etwas spezifisches schon geschmackssache.
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